



ArcelorMittal France

Usine de Basse-Indre :

Ensemble, le 7 et 8 mars, mettons la France à l'arrêt !

Depuis un mois, par millions, les salariés, les jeunes et les retraités ont exprimé leur rejet de la réforme des retraites du président de la République et du gouvernement.

Plus de 90% des actifs se déclarent opposés à un recul de l'âge de départ à la retraite à 64 ans et à l'allongement de la durée de cotisation. Les mobilisations exceptionnelles depuis le 19 janvier ont fragilisé le gouvernement, mais celui-ci s'obstine et continue à mépriser la majorité du pays.

C'est maintenant que nous devons devenir tellement visibles que le gouvernement ne pourra plus nous ignorer. C'est maintenant que nous devons exiger l'application de nos droits et en gagner de nouveaux.

Dans ces conditions et pour gagner, l'intersyndicale d'ArcelorMittal de Basse-Indre appellent « à durcir le mouvement en mettant la France à l'arrêt ».

L'intersyndicale CGT Harsco, FO Métaux, CGT AM Basse-Indre appelle toutes et tous :

- A faire grève le mardi 7 mars.

- A se saisir de la journée internationale du 8 mars de lutte pour la défense des droits des femmes pour rendre visible les conséquences particulièrement graves de ce projet pour elles.

C'est pourquoi l'intersyndicale de Basse Indre qui se félicite du haut niveau d'engagement des salariés d'ArcelorMittal, dans la lutte contre ce projet.

APPELLE L'ENSEMBLE DES SALARIES A 8H00 de GREVE le 7 mars

Pour le personnel posté le P3 du 6 mars et les P1/P2 du 7 mars (2h Mini)

Pour le personnel de jour (2h Mini)

Mardi 7 mars à :



CONCERNANT LE 8 MARS :

L'intersyndicale appelle à rejoindre les blocages ou mouvements dans les communes respectives des salariés (aéroport, Rd points etc...) puis au miroir d'eau à 12h pour la manifestation.

2H00 mini sur P3 du 7mars et 2h00 sur P1, P2 et salariés de jour le 8 mars